

# WARTA

## Bupati Suardi Saleh Resmi Lepas Putra Putri Terbaik Barru Ikuti Porprov

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Oct 18, 2022 - 13:00



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.*

BARRU- Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., melepas secara resmi kontingen Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sinjai-Bulukumba Komite Olah Raga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Barru, di halaman Kantor Bupati

Barru, pada Selasa pagi (18/10/2022).

Acara pelepasan tersebut, dilaksanakan dalam apel dan parade atau devile dari masing-masing atlit cabang olahraga yang disaksikan oleh Ketua DPRD Barru, Forkopimda Kabupaten Barru, Ketua Pengadilan Negeri Barru dan Ketua Pengadilan Agama Barru.

Bupati Barru Suardi Saleh dalam sambutannya mengatakan, pelepasan yang dilaksanakan pada hari ini, berbeda dengan sebelumnya, dimana sebelumnya dilaksanakan di gedung. Pada pelepasan hari ini dilakukan dengan parade, untuk memacu semangat juang dan bisa membawa prestasi ke Kabupaten Barru.



"Para Atlit ini adalah putra putri terbaik kita dan harapan Barru, di Porprov Sinjai-Bulukumba. Mari kita buktikan sesuai motto "Barru Datang Semua Orang Senang dan Jadi Pemenang", kata Suardi Saleh memberi semangat.

Dikatakan bahwa, tahun ini disiapkan perlindungan bagi para Atlit berupa BPJS Ketenagakerjaan, dan ini konkret, tidak ada keraguan lagi.

"Insya Allah, kalau bahasanya Kepala BPJS Ketenagakerjaan tadi bahwa ini unlimited ongkosnya, tidak terbatas, tetapi kita berharap tidak ada kejadian yang tidak diinginkan", harap Bupati dua periode ini.

Kemudian, Suardi Saleh menjelaskan, sebelumnya di Pinrang, Barru berada di Posisi 11, dan pada Porda sebelumnya di Bantaeng berada di Posisi 14, artinya ada peningkatan dari peringkat 14 ke peringkat 11.

"Tentu saja saya berharap di Porprov Sulsel di Sinjai-Bulukumba ini terjadi perbaikan peringkat dan saya sangat yakin kita berada di peringkat sepuluh besar. Pesan saya, jaga nama baik Barru, kita berharap semangat juang pantang menyerah, dan tetap sportifitas", ungkapny.

"Kepada kontingen, official, jaga anak-anak kita, kita tidak sedang rekreasi, tetap fokus, nanti setelahnya ada waktu mungkin sehari untuk rekreasi", tandas Suardi Saleh.

Sebelumnya, Ketua Kontingen Barru DR. Ir. Abustan AB, M.Si., dalam laporannya mengatakan bahwa, jumlah peserta kontingen sebanyak 309 orang terdiri dari 20 Cabor, dibagi dua kabupaten, di Sinjai 11 Cabor yaitu Atletik, Senam, Karate, Renang, Futsal, Petanque, Sepak Takraw, Anggar, Panjat Tebing dan Yongmodo. Sedangkan di Bulukumba 9 Cabor yaitu Balap Sepeda, Kempo, Taekwondo, Bulutangkis, Panahan, Oencak Silat dan Catur

"Ada beberapa cabang yang unggulan yang diharapkan mampu mendulang medali, mudah-mudahan Allah Subhanahu Wa Ta'Ala menghendaki, yakni cabang olahraga Kempo, Atletik, Taekwondo, Tenang, Yoongmodo dan Balap Motor", kata Abustan.

Menurut Abustan yang juga Sekda Barru bahwa, ada atlit yang ada di Semarang, mengalami kecelakaan. Dirinya berharap mudah-mudahan segera diberi kesembuhan dan meminta didoakan bersama.



"Gas pool, sebagai yang atlit yang Berkarakter, Berbakat, dan Berprestasi. Barru datang untuk menang, Barru datang semua senang, semua senang Barru yang menang", ujar Abustan meneriakan motto Barru.

Abustan menambahkan, sumber pembiayaan kontingen yang akan berlaga di Porprov ini berasal dari bantuan Pemda dan beberapa donatur.

"Dalam kondisi keterbatasan ini, mudah-mudahan kita mencapai hasil optimal, apapun kebersamaan yang lebih utama", pungkas Abustan.



Dalam pelepasan tersebut, Bupati Barru menyerahkan bendera atlit kepada Ketua Kontingen Abustan. Kemudian penyerahan Kartu BPJS Ketenagakerjaan oleh Bupati Barru kepada pereakikan Atlit, Pelatih dan Official dan selanjutnya penyerahan bantuan CSR dari donatur kepada Ketua Kontingen Barru.

(HB-jni)